

ST. VINCENZHAUS

An die Eltern unserer
Schüler/innen

22. August 2018

Liebe Eltern,

wir sind gut ins neue Schuljahr gestartet. Am Samstag, den 11. August 2018 sind 7 Schüler/innen des Vincenzhauses in unsere neue Kooperationsklasse an der Grundschule Galgenmoor in Cloppenburg eingeschult worden. Mit viel Engagement haben alle Beteiligten daran gearbeitet, dass Umbau und Renovierungsmaßnahmen in der Grundschule rechtzeitig zum Abschluss gekommen sind. Wir freuen uns sehr, über unsere dritte Kooperationsklasse. Vor allem geht ein herzliches Dankeschön an Schulleitung, Kollegium und Elternschaft der Grundschule Galgenmoor, die unsere Erstklässler bei der Einschulungsfeier sehr herzlich empfangen haben. Vielen Dank!

Wie Sie der Zeitung vielleicht entnommen haben, gibt es momentan Herausforderungen wegen der weiteren Anmietung der Räumlichkeiten für die Kooperationsklasse an der Wallschule. Zurzeit habe ich allerdings noch keinen Grund schwarz zusehen, da mit der Stadt, der Wallschule und anderen Vertretern noch Gespräche laufen werden, um eine gute Lösung für unsere Schüler in der Kooperationsklasse zu finden.

Herzlich empfangen wurden am Montag, den 13.08.2018 hier im St. Vincenzhaus 18 neue Schüler/innen im Alter von 08 bis 17 Jahren. Mit eingeübten Tänzen, Liedern und einem Gebet begrüßte die Schulgemeinschaft des St. Vincenzhauses die neuen Schüler, deren Eltern, Freunde und Paten. Wir wünschen allen einen guten Start!



Herzlich begrüßt wurde auch unser neuer Konrektor, Oliver Klose-Sandner, der in Oldenburg wohnt und zuvor schon als Konrektor an Förderschulen in Bohmte und Oldenburg tätig war. Um Herrn Klose-Sandner den Neuanfang zu versüßen, überreichte das Kollegium ihm ebenfalls eine Schultüte, die von den Schülern mit guten Wünschen und kleinen Geschenken gefüllt wurde: u.a. Schokolade für gute Nerven und ein Springseil für körperliche Fitness. Herr

Klose-Sandner ließ es sich nicht nehmen, unter dem Applaus der Schulgemeinschaft gleich ein paar Sprünge zu absolvieren. Wir wünschen ihm alles erdenkliche Gute für seinen Neustart bei uns im St. Vincenzhaus.

Zum neuen Schuljahr ist Frau Maria Scheele aus der Elternzeit zurückgekehrt und nun Klassenlehrerin der H4. Frau Mariam Mosaad ist bei uns als neue pädagogische Mitarbeiterin tätig und am 1. September startet unsere neue FSJ'lerin, Carina Sommer.

Ich habe noch eine dringende Bitte: Krankmeldungen am Morgen, die nicht über die Klassenlehrer/innen laufen, sollten unbedingt über das **Telefon 04471-88 05 41** erfolgen. Falls niemand abhebt, sprechen Sie Ihre Nachricht bitte spätestens bis 07:35 Uhr auf den Anrufbeantworter. So können wir in der Frühbesprechung die Klassenteams informieren und ihr Kind noch rechtzeitig in der Küche vom Mittagstisch abmelden.

Eine Einladung zu unserem diesjährigen Sommerfest am Sonntag, 16.09.2018 haben Sie bereits erhalten. Bitte reichen Sie die Einladung gerne auch weiter an Freunde und Bekannte.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein schönes Wochenende!

Mit herzlichen Grüßen


Johannes Meyer
Schulleiter



Private Förderschule

- mit den Schwerpunkten
Lernen und geistige Entwicklung
(staatlich anerkannte Ersatzschule)

Wohngruppen

- für Kinder und Jugendliche
mit Behinderungen

St.-Michael-Str. 18
49661 Cloppenburg

Telefon: 0 44 71 – 88 05 0
Telefax: 0 44 71 – 88 05 48

Internet: www.vincenzhaus.de
E-Mail: schule@vincenzhaus.de